

# Se realizó la recepción de obra del Centro Oncológico Troi

**LISTO PARA SU PRÓXIMA ETAPA.** Ahora se realizará la fase de equipamiento del centro para poder ponerlo en funcionamiento en el corto plazo.

Eduardo Henríquez O.  
 cronica@australtemuco.cl

**E**l Hospital de Temuco celebró un importante hito en el camino hacia la puesta en marcha del Centro Oncológico Troi Araucanía. Se realizó la recepción de las obras del centro, una etapa clave en el proceso de entrega de un espacio que brindará atención integral a niños con cáncer de la región. Aunque aún falta la instalación del equipamiento y la habilitación completa, la recepción de las obras marca un avance crucial en este proyecto que muchos esperaban con ansias.

En el acto, realizado en el Hospital Hernán Henríquez Aravena, Emilio Ríos, director subrogante del Servicio de Salud Araucanía Sur (SSAS), subrayó la importancia de esta etapa: "Hoy nos encontramos en la entrega administrativa de un proyecto que ha sido un sueño y un anhelo de muchos años. Este centro oncológico infantil es un paso decisivo para la atención pediátrica oncológica en la región, una de las más vulnerables del país"



FOTOS: HOSPITAL DR. HERNÁN HENRÍQUEZ ARAVENA

ESTE AVANCE ES UN PASO FIRME HACIA EL SUEÑO DE CONTAR CON UN CENTRO ESPECIALIZADO QUE BRINDE ATENCIÓN INTEGRAL, APoyo EMOCIONAL Y TRATAMIENTO MÉDICO DE CALIDAD A LOS NIÑOS QUE LUCHAN CONTRA EL CÁNCER EN LA ARAUCANÍA.

**"Este centro oncológico infantil es un paso decisivo para la atención pediátrica oncológica en la región, una de las más vulnerables del país"**

Emilio Ríos,  
 director (s) del SSAS

**"Este es un paso fundamental para poder comenzar con la siguiente fase, que consiste en equipar el centro"**

Ariel Ramos,  
 director (s) Hospital Regional

años. Aunque aún falta equipar el centro, la obra civil está completa, y ahora podremos avanzar con la instalación de los equipos médicos necesarios para que el centro comience a operar a finales de febrero o principios de marzo", destacó Mendoza, quien agradeció la colaboración de la Fundación Vivir

Más Feliz y el trabajo conjunto con el Consejo Regional y los equipos del hospital.

En tanto, Arie Rezepka, presidente de la Fundación Vivir Más Feliz, expresó su orgullo y satisfacción por este logro, resaltando la relevancia del proyecto a nivel nacional. "Este es un día muy importante para nosotros, porque hemos logrado entregar oficialmente las obras del centro a las autoridades del hospital. Estamos muy felices de poder contribuir a que esta infraestructura brinde dignidad a los niños y padres y esperamos que sea un referente para futuras iniciativas hospitalarias pediátricas en Chile", comentó.

## SIGUIENTE FASE

El director subrogante del Hospital Doctor Hernán Henríquez Aravena, Ariel Ramos Iñostroza, se mostró igualmente contento con el avance del proyecto: "Hoy hemos recibido oficialmente las obras del TROI Araucanía. Este es un paso fundamental para poder comenzar con la si-



ESTE CENTRO ONCOLÓGICO INFANTIL OFRECERÁ A LOS NIÑOS DE LA ARAUCANÍA UN ESPACIO MÁS DIGNO Y ADECUADO PARA ENFRENTAR SU TRATAMIENTO ONCOLÓGICO.

guiente fase, que consiste en equipar el centro para ponerlo en funcionamiento en el corto plazo. Agradecemos profundamente a todos los actores que han trabajado de manera conjunta para hacer posible este proyecto, que sin duda beneficiará a cientos de niños y familias que enfrentan el cáncer", señaló Ramos.

Este centro oncológico in-

## DESTACAN AVANCE

Gilda Mendoza Vázquez, consejera regional y presidenta de la Comisión de Salud del Gobierno Regional, celebró el avance alcanzado. "Hoy estamos llegando a un hito que hace realidad un sueño que se había esperado durante

fantil, que se está construyendo con la colaboración entre el sector público y privado, ofrecerá a los niños de La Araucanía un espacio más digno y adecuado para enfrentar su tratamiento oncológico. Con esta recepción de obras, la región da un paso importante hacia la implementación de un servicio de salud que cambiará la vida de muchas familias. ☎